
14 番（小川義昭議員） 

 

 ぜひ、混乱のないようによろしくお願いいたします。 

 ４点目の質問です。 

 これまで一部地区において、モデル地区として活動が進められている中、地区による

進捗状況に差が出ているように見受けられます。また、今後確実な取組を進めるに当た

って、個々の市職員における理解度については、まだまだ乖離している感が否めません。

これらのことが、地区によっては不安や疑心暗鬼を生む要因の一つになっているのでは

ないでしょうか。 

 そこで、これらへの市職員への周知徹底を図り、市職員も含め、地区住民と一体とな

って推し進めていくべきではないでしょうか。このことが真の市民協働で創るまちづく

りではないでしょうか。見解を伺います。 

 


